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Газета для тех, кто любит свой район

ДОРОГИЕ НАШИ ЧИТАТЕЛИ!
В редакции газеты «Знамя правды» есть аккаунт в 

мессенджере VIBER. На номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправить волнующие вас вопросы, а 

также сообщения об интересных новостях из жизни 
села. При этом укажите ваше имя и место проживания.

Редакция.

До  80-летия Тюменской области остаётся 
5 месяцев. В редакции газеты за круглым 
столом ветераны разных отраслей обсуди-
ли темы, посвящённые этой дате.

Подробности на стр. 3.

Новости страны и региона

Праздник

Фестиваль «Тюменская весна. 
Всей семьей» станет ярким со-
бытием в Упоровском районе. 
Он будет проходить у нас 16 и 17 
марта на территории всех сель-
ских поселений и даже в самых 
маленьких населённых пунктах. 
Нас ждёт большой праздник вес-
ны с зрелищными концертными 
программами, угощениями, раз-
влечениями. О том, как будет про-
ходить фестиваль, рассказала и. 
о. директора АУ «Центр культуры 
и досуга» Марина СОРОКИНА.

– 16 марта во всех поселениях 
Упоровского района состоится 
открытие традиционного праздни-
ка весны. Учреждения культуры 
представят зрителям большую 
концертную программу. В этот день 
выступят хоровые коллективы об-
разовательных учреждений в рам-
ках фестиваля «Поющий район». 

Особенностью этого мероприятия 
в Год семьи станет совместное ис-
полнение популярных песен детьми 
и их родителями.

Также Году семьи посвящены и 
спортивные состязания, которые 
тоже будут проведены в субботу.

На всех территориях желающих 
ждут в палатках здоровья, где 
можно будет измерить давление, 
получить профессиональные кон-
сультации и рекомендации медиков.

17 марта во всех поселениях 
пройдут мероприятия, посвя-
щённые проводам зимы. Будут 
организованы народные гуляния 
с играми, забавами, сжиганием 
чучела Масленицы, угощением 
блинами. На многих территориях 
организаторы проведут конкурс 
«Самый вкусный блин», где на-
родным голосованием определят 
лучший рецепт их изготовления. 
Все желающие смогут отведать 

рассыпчатой каши из полевой 
кухни.

По традиции состоится викторина 
«Люби свой край» по истории рай-
она, его достопримечательностях, 
событиях, людях. За правильный 
ответ на её вопрос каждый участник 
получит подарок. Он определится с 
помощью барабана с карточками с 
названиями призов, среди которых 
блендеры, пылесосы, утюги, фены, 
бритвы, одеяла, тостеры и многое 
другое. Есть подарки и менее цен-
ные, но необходимые в быту. В вик-
торине можно будет поучаствовать 
только один раз.

На празднике каждый сможет не 
только отдохнуть, но и получить по-
ложительные эмоции, зарядиться 
энергией, поучаствовать в инте-
рактивах.

Подготовила 
Людмила ИВЛЕВА. 

Фото из архива редакции.

Встречают блинами 
гостей на Масленице

Во всех учреждениях культуры Упоровского района идёт подготовка к проводам 
русской зимы. Образы хлебосольной хозяйки создают местные мастерицы.

В выборах поучаствуют
Более 80 процентов взрослого населения Тюменской 

области планируют участие в выборах президента стра-
ны с 15 по 17 марта. Как сообщает информационное 
агентство «Тюменская линия», это один из результатов 
Всероссийского проекта «ИнформУИК», который про-
ходил с 17 февраля по 7 марта. 

Обходчики за три недели посетили 588 тысяч 669 до-
мовладений или 99,4 процента, рассказали избирателям 
о выборах и помогли с выбором формы голосования.

Напомним, что на пост руководителя государства от 
партии «Новые люди» выдвинут Владислав Даванков, 
от ЛДПР – Леонид Слуцкий, от КПРФ – Николай Хари-
тонов. Владимир Путин будет участвовать в выборах 
президента в качестве самовыдвиженца. 

Соцвыплаты вырастут 
С 1 апреля правительство повысит социальные пенсии 

на 7,5 процента. Размер индексации рассчитывается 
исходя из темпов роста прожиточного минимума пенси-
онеров за прошедший год. Об этом сообщает Телеграм-
канал правительства России.

Социальные пенсии получают граждане, у которых нет 
достаточного подтверждённого стажа для начисления 
страховой пенсии. Кроме того, эти выплаты положены 
людям с инвалидностью и тем, кто потерял кормильца. 

Также с 1 апреля на 7,5 процента будет повышен 
размер государственного пенсионного обеспечения 
отдельных категорий граждан. В их числе: военнослу-
жащие и добровольцы, ставшие инвалидами из-за во-
енной травмы; участники Великой Отечественной войны; 
граждане, пострадавшие в результате радиационных или 
техногенных катастроф.

В целом решение затронет более четырёх миллионов 
человек. В бюджете Социального фонда на это пред-
усмотрено почти 37,5 миллиарда рублей.

Кампус презентуют
Грандиозный Всемирный фестиваль молодёжи завер-

шился 10 марта. Его проведение поддержал президент 
России. В течение недели ребята из почти 200 государств 
знакомились с историей и культурой разных стран, диску-
тировали с единомышленниками, обсуждали проблемы 
и пути их решения.

Как пишет в своём Телеграм-канале губернатор реги-
она, Тюменская команда представила на фестивале в 
«Сириусе» стратегию международной повестки кампуса, 
который создаётся в рамках нацпроекта «Наука и уни-
верситеты».

Александр Моор в сообщении подчеркнул, что только 
5 из 17 регионов были выбраны Минобрнауки России 
для итоговой презентации кампусов на стратегической 
сессии. В этой пятёрке – Тюменская область. Команда 
региона, в которую вошли вузы, проектный офис кампуса 
и «ЗапСибНОЦ», представила механизмы и сервисы 
привлечения студентов со всего мира в кампусный про-
ект. В основе – совместная работа с индустриальными 
партнёрами. Это один из способов достижения научно-
технологического суверенитета страны.

Деревья высадят
По информации департамента лесного комплекса Тю-

менской области, в России стартовала Международная 
акция «Сад Памяти». Мероприятия по высадке деревьев 
в память о героях Великой Отечественной войны будут 
проходить в течение четырёх месяцев с марта по июнь 
во всех регионах нашей страны и на территории друже-
ственных государств.

Акция состоится уже в пятый раз и будет посвящена 
юбилейным событиям 1944-го года, а также теме един-
ства, исторической и семейной памяти в рамках объ-
явленного в России Года семьи.

В Тюменской области высадку деревьев на землях 
лесного фонда планируется организовать в мае. Меро-
приятия пройдут во всех 22 лесничествах региона. 

Центральное мероприятие с участием широкой обще-
ственности состоится в Тюменском лесничестве. Присо-
единиться к Акции «Сад памяти» и внести свой вклад в 
восстановление лесов могут все желающие. 

Подготовила Регина ГАПОНОВА.



Светлана МАЛЫХ, с. Кор-
кино: 

– В нашем сельском посе-
лении о предстоящем голо-
совании мы узнали в первую 
очередь благодаря плакатам 
на информационных стен-
дах. Затем по всем улицам 
населённых пунктов прошли 
обходчики. Они предлагали 
выбрать удобный день для 
голосования – 15, 16 или 17 
марта. У меня интересова-

лись, буду ли я дома в эти дни и смогу ли прийти на свой из-
бирательный пункт. Конечно, отдать свой голос должен каждый 
гражданин страны. В деле выбора будущего нашей Родины мы 
должны проявить активность. 

***
Виталий ПОДОБНЫХ, 
с. Буньково:
– Мы ходим на выборы всей 

семьёй. И в этот раз обязатель-
но будем голосовать. Я считаю, 
что это важное событие для 
всех, ведь мы будем выбирать 
главу государства, а от того, кто 
встанет у «руля», напрямую за-
висит наше будущее и будущее 
страны. Мне небезразлична 
судьба моих родных и близких. 
Я не понимаю людей, которые 
отсиживаются дома и считают, что всё уже решено за нас. Это 
большое заблуждение. Я призываю земляков прийти в дни 
голосования на избирательные участки и сделать свой выбор. 

***
Людмила МАРКОВА, с. 

Бызово:
– Люди, которые придержи-

ваются позиции «не пойду на 
выборы – за меня и так всё 
решат», считаю, неправы. 
Отдать свой голос за того или 
иного кандидата – необходи-
мо. Так или иначе – это наше 
гражданское право. Лично я 
на выборы президента пой-
ду. Хочу быть сопричастной 
к жизни государства. У меня 
есть своя политическая по-

зиция, и её выскажу на избирательном участке. И думаю, так 
сделает каждый избиратель нашего района. Будущее нашей 
страны в наших руках.
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КонкурсГоворят упоровцы

Победители известны
Муниципальный этап кон-

курса «Педагог года – 2024» 
завершился. Его итоги были 
подведены, и церемония на-
граждения призёров и побе-
дителей состоялась накануне 
первого весеннего праздника. 

В зале районной администра-
ции 6 марта собрались все участ-
ники конкурсных состязаний, 
руководители образовательных 
организаций, члены жюри. О 
том, какие испытания проходили 
педагоги, какие задачи были по-
ставлены перед ними, в самом 
начале рассказала методист 
комитета по образованию Ната-
лья Шаламова. Присутствующим 
была предоставлена возмож-
ность посмотреть видеозаписи 
фрагментов уроков и внекласс-
ных мероприятий конкурсантов. 

Своими впечатлениями от 
увиденного и услышанного поде-
лились представители родитель-
ской общественности, впервые 
в этом году принявшие участие 
в работе жюри, - Анна Колпаш-
никова из Чёрной и Анастасия 
Елфимова из Буньково.  

 И вот началась торжественная 
церемония награждения. Дипло-
мы за первые, вторые и третьи 
места и денежные сертификаты 
из рук главы района Леонида 
Саукова получили участники 
следующих номинаций: «Учи-
тель года», «Воспитатель года», 
«Классный руководитель года», 
«Педагогический дебют», «Со-
ветник года», «Учитель-дефек-
толог/логопед года».

Обращаясь к присутствующим, 
Леонид Николаевич поблагода-
рил всех конкурсантов, от всей 
души пожелал им не останавли-
ваться на достигнутом и дальше 

добиваться больших професси-
ональных успехов.

Благодарственные письма 
за участие в конкурсе вручила 
председатель комитета по об-
разованию Надежда Зинина.

– В этом году наши педагоги 
состязались в  шести номина-
циях, а само мероприятие про-
ходило в два этапа: заочном и 
очном. Свои возможности проде-
монстрировали 23 человека. Они 
доказали, что могут уверенно 
шагать в ногу с современными 
технологиями и инновациями, – 
отметила в своём выступлении 
Надежда Алексеевна.

По итогам конкурса лучшим 
советником директора школы по 
воспитанию и взаимодействию 
с детскими общественными ор-
ганизациями признана Наталья 
Антушева из Буньковской СОШ. 
В номинации «Учитель-дефек-
толог/логопед» победила Анна 

Левченко из Упоровской СОШ. 
В региональном этапе наш рай-
он представят также: учитель 
английского языка Екатерина 
Гертд, учитель начальных клас-
сов Марина Кретинина из Упо-
ровской СОШ, Лариса Алексан-
кина – воспитатель Пятковского 
детского сада, Олеся Ковалюк 
– классный руководитель Бызов-
ской НОШ. 

Объявление победителей и 
вручение наград сопровожда-
лось выступлениями артистов 
районного Дома культуры и дет-
ской школы искусств, которые, 
как всегда, были на высоте.  

Не менее яркими моментами 
также стало вручение всем пред-
ставителям прекрасной полови-
ны человечества цветов в честь 
Международного женского дня и 
памятная фотосессия.

Лидия АЛЕКСАНДРОВА.
Фото автора.

Для участия в мероприятии 
прибыли конкурсанты и их коллеги.

Лидия ГОЛЬЦМАН, председатель Емуртлинской изби-
рательной комиссии: 

– В составе нашей избирательной комиссии № 2412 в п. 
Емуртлинском шесть человек. В списках голосующих на 
участке значатся 509 человек. Есть труженики тыла, почётные 
граждане Емуртлинского сельского поселения, шесть земляков 
участвуют в выборах впервые. О доставке переносного ящика 
для голосования на дом попросили 18 человек, в основном 
это люди в возрасте от 80 и до 90 лет. Настрой у емуртлинцев 
хороший, это показал проведённый предварительный обход, 
где мы уточняли списки избирателей и пообщались почти со 
всеми гражданами. Наша комиссия продолжает принимать 
заявления для голосования по месту пребывания. Чаще всего 
такой возможностью пользуются студенты и люди, работающие 
вахтовым методом. Они уверенно пользуются электронными 
сервисами, поэтому заявления подают через портал «Госуслу-
ги». Обычно у нас высокая явка, и мы будем очень рады, если 
все дружно придут на выборы главы государства.   

Вопросов было много
Сельские сходы 

На территории района закан-
чиваются сходы граждан, на 
которых заслушиваются отчёты 
руководителей поселений о 
проделанной работе за пре-
дыдущий год. На прошедшей 
неделе встреча с населением 
состоялась в Липихе. 

Как отметил глава Никита Ме-
зенцев, в его докладе отражены 
основные показатели социаль-
но-экономического развития по-
селения и успехи, достигнутые 
в 2023 году. К первоочередным 
задачам, которые решались, от-
носятся исполнение бюджета, 
обеспечение бесперебойной ра-
боты учреждений образования, 
культуры и здравоохранения, 
благоустройство территорий, 
развитие инфраструктуры, обе-
спечение жизнедеятельности 
поселения и другие.

Никита Викторович отметил, что 
бюджет исполнен на 99,55 процен-
та. План по собственным доходам 
исполнен на 104 процента, было 

собрано налогов на сумму 213 при 
плане 204 тыс. руб.

Он выразил сожаление по поводу 
того, что демографическая ситуация 
в их поселении ухудшилась. Если в 
2022-м проживал 421 человек, то 
годом позже на 26 меньше.

Глава обратил внимание и на 
отрицательную динамику в личных 
подсобных хозяйствах: количество 
скота заметно поубавилось.  

Далее поблагодарил земляков 
за работу по благоустройству села, 
участие в различных соревнованиях 
и мероприятиях в культуре. 

Глава муниципалитета Леонид 
Сауков свою беседу с липихинцами 
начал с ответов на их многочис-
ленные вопросы. Жителей села 
интересовало, почему разная цена 
при заправке газом бытовых балло-
нов и автомобильных? Когда будет 
отремонтирован ФАП? Почему от-
ключаются колонки с водой общего 
пользования? Когда будет чистая 
питьевая вода в водопроводе? 
Когда будут почищены кюветы на 
улицах Луговой и Заречной (в этом 

году много снега, есть вероятность 
подтопления домов) и как по ним 
ездить во время распутицы из-за 
грязи? Когда будет произведена 
подсыпка грунта на новом мосту в 
местах примыкания к дороге, так как 
проехать на низкой технике невоз-
можно, колёса упираются, машины 
бьются? На эти и другие вопросы 
глава дал подробные ответы. Что 
касается дорог, он ответил: 

– Из 278 км муниципальных дорог 
в районе 130 находятся в грунте. 
Было подсчитано: чтобы их за-
щебенить или заасфальтировать, 
потребуется полтора миллиарда 
рублей, или с сегодняшним финан-
сированием (27 млн. рублей в год) 
– 43 года. В процентном отношении 
дорог с твёрдым покрытием ваше 
поселение находится в районе на 
втором месте. 

На возмущение липихинцев на 
то, что улицы плохо вычищаются 
от снега, глава предложил взять со-
держание поселковых дорог в свои 
руки, как это сделали видоновцы. 
На эти цели им выделяются поло-
женные деньги.

Рассказывая о развитии района, 
Леонид Николаевич обнадёжил 
жителей села, что в 2025-м к ним 
проведут газ. Проектирование уже 
идёт. Впервые с «Газпромом» под-
писано соглашение, по которому 
известно, когда и в каком поселении 
появится голубое топливо. Также 
руководитель муниципалитета по-
обещал липихинцам в этом году 
отремонтировать их сельский Дом 
культуры.

Подводя итоги встречи, он сказал:
– Уровень недовольства людей 

зависит от степени разрешённости 
возникающих проблем. И во многом 
на это влияет активность местной 
власти и жителей поселения.

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.Мира Петровна Комольцева душой болеет за своё село.

 Будем голосовать

15, 16, 17 марта в Российской Федерации со-
стоятся выборы президента. В Упоровском 
районе работает 35 участковых избирательных 
комиссий. На своих участках они ждут граждан, 
имеющих право голоса.



Упоровский район как часть региона
Старшее поколение помнит прошлое и готово поделиться знаниями об истории края
Тюменская область была образована 14 августа 1944 

года Указом Президиума Верховного Совета СССР. В 
неё вошли некоторые районы Омской и Курганской об-
ластей, а также Ханты-Мансийский и Ямало-Ненецкий 
автономные округа, которые стали самостоятельными 
субъектами РФ, оставаясь частью региона в адми-
нистративно-территориальном отношении. Сегодня 
экономически стабильная территория продолжает 
динамично развиваться и с уверенностью смотрит в 
будущее. Немалый вклад в её развитие вносят сель-
скохозяйственные районы, в том числе и Упоровский. 

В этом году Тюменская область отмечает своё 80-ле-
тие. Именно этой теме и была посвящена традиционная 
встреча читателей нашей газеты, сохраняющих ей 
верность на протяжении многих лет. Разговор по теме 
«Тюменская область в моей судьбе» состоялся в стенах 
Информационно-издательского центра «Знамя прав-
ды» накануне первого весеннего праздника. Поскольку 
каждый участник круглого стола отдал развитию земли 
упоровской как части региона почти пятьдесят и более 
лет своей жизни и труда, ветеранам было о чём сказать. 

Открывая встречу, главный редактор газеты «Знамя 
правды» Сауле Кузембаева рассказала об информаци-
онной политике средств массовой информации, о рубри-
ках и тематической направленности нашего печатного 
издания, о задачах коллектива редакции на ближайший 
период. Участники круглого стола заинтересованно 
обсуждали вопросы, касающиеся освещения в газете 
актуальных проблем, с которыми упоровцы встречаются 
в жизни. В завершение мероприятия гости предложили 
осветить на страницах «Знамёнки» конкретные темы, 
посвящённые юбилею Тюменской области. 

Геннадий Сучков – один из опытных работников сельско-
хозяйственной отрасли. Начинал трудовой путь агрономом 
в совхозе «Емуртлинский». В последующие годы работал 
в партийных органах, был вторым секретарём районного 
комитета КПСС.

Геннадий Павлович много лет сотрудничает как обще-
ственный корреспондент с районной газетой. На её стра-
ницах не раз публиковались его статьи об исторических 
событиях, происходящих на территории района с первых 
лет становления советской власти, о развитии колхозного 
строя. Упоровцы хорошо знакомы и с поэтическим творче-
ством Геннадия Сучкова. Свои стихи он посвящает Родине, 
друзьям, коллегам по работе.

Геннадий Сучков:
– В последние годы мы как-то забыли, что существовали 

колхозы и совхозы. Хорошо было бы поднять их историю, 
рассказать в газете о лучших сельскохозяйственных пред-
приятиях, о руководителях, которые выводили свои коллек-
тивы на передовые рубежи. Ветераны сельского хозяйства 
ещё помнят колхозы-миллионеры советского периода 
«Маяк» (Пятково, председатель Анатолий Слепцов), «Имени 
Калинина» (Нижнеманай, председатель Григорий Субботин), 
о достижениях совхоза «Емуртлинский» (директор Анатолий 
Нохрин), о коркинском «Будённовце» (председатель колхоза 
Владимир Сучков) и многих других. 

Нельзя забывать о том, какую роль в первые годы 
становления колхозного строя играли МТС, где готовили 
трактористов. Мы знаем имена тех, кто работал в ПМК 
«Водстрой», проводил мероприятия по мелиорации земель, 
готовил новые посевные площади для наращивания темпов 
земледелия в нашем районе. А какие объёмы строительства 
производственных помещений и жилья выполняла с 1970-х 
ПМК «Облколхозстрой»!

Предлагаю подготовить серию публикаций о первых 
руководителях Упоровского района Леониде Петухове, 
Анатолии Овчинникове, о директорах школ Владимире 
Зотове, Григории Шевелёве, Анатолии Щёголеве. А 
сколько в нашем районе механизаторов и животноводов, 
получавших за свой труд ордена и медали! О таких людях 
надо рассказывать на страницах газеты, чтобы молодёжь 
знала о вкладе их в нашу историю.

Леонид Кормин – председатель районного совета 
ветеранов, бывший работник райкома комсомола и РК 
КПСС. Десять лет Леонид Евгеньевич успешно работал 
главой Упоровского сельского поселения.

На протяжении всей трудовой деятельности он много 
внимания уделял и продолжает уделять воспитательной 
работе с молодёжью. Под его руководством районная 
ветеранская организация, которую он возглавляет пять 
лет, активно проводит свои мероприятия и участвует в об-
ластных, реализуя задачи федерального проекта «Стар-
шее поколение» национального проекта «Демография».  

Леонид Кормин:
– Сегодня необходимо продолжать работу по патрио-

тическому воспитанию подрастающего поколения. На-
ши ветераны стараются встречаться со школьниками 
района, проводят уроки мужества, на классных часах 
рассказывают о своей жизни, передают накопленный 
опыт молодёжи. «Серебряные» волонтёры помогают 
семьям с детьми, осуществляя наставническую работу. 
Хотелось бы, чтобы образовательные организации по-
чаще приглашали ветеранов на мероприятия и потом 
писали об этом на страницах газеты. Ведь старшему 
поколению есть чем поделиться, а молодым – есть 
чему поучиться у ветеранов. 

 Особенно важно проводить встречи с участниками 
специальной военной операции, рассказывать о героях 
СВО в средствах массовой информации, формируя 
портрет современного защитника Отечества. Надо 
продолжать информировать людей через СМИ о том, 
как жители района помогают нашим военнослужащим, 
собирают для них посылки с гуманитарной помощью, 
пополняют районный благотворительный фонд «Бла-
годарение Победителей». С этого года все первичные 

ветеранские организации в рамках акции «Мы вместе» 
дружно взялись за изготовление окопных свечей, 
маскировочных сеток, об этом надо обязательно про-
должать рассказывать. 

Нельзя забывать о том, что для нашего района и 
области очень много сделали участники Великой От-
ечественной войны. Скоро мы будем отмечать 80 лет 
Великой Победы. В нашем районе проживает один 
фронтовик – Пётр Максимович Вожев, среди пожи-
лых людей есть участники трудового фронта. Жизнь 
каждого из них – это пример настоящего мужества 
и патриотизма. О таких примерах молодёжь должна 
знать и помнить.   

Григорий Коршунов – ветеран правоохранительных 
органов. Работая в Упоровском районном отделе 
внутренних дел, он много лет посвятил охране обще-
ственного порядка. На высоком уровне тогда была 
раскрываемость правонарушений, заметно снижался 
уровень преступности. Григорий Николаевич немало 
сил и времени уделял природоохранной деятельности. 
Защитник экологии, он не раз выступал на сходах 
граждан, в прессе с вопросами охраны животного и 
растительного мира нашего района и области, о защите 
окружающей среды от загрязнения, о бережном отно-
шении к природе. В настоящее время его по-прежнему 
волнуют эти важные вопросы. 

Григорий Коршунов:
– В год юбилея Тюменской области нельзя забывать 

и об истории нашей полиции.
Упоровский РОВД был основан в первые годы со-

ветской власти. У его истоков стояли смелые и реши-
тельные люди, которые боролись за то, чтобы все были 
равны перед законом, чтобы граждане чувствовали 
себя защищёнными от любого произвола. Все помнят 

начальника Упоровского отдела милиции Адольфа 
Григорьева, много лет проработал начальником РОВД 
Алексей Кудайбергенов. Об их бесценном опыте на-
до обязательно рассказывать в средствах массовой 
информации. 

Сегодня у нас немало проблем, связанных с забро-
шенными частными домами и заросшими бурьяном 
недостроенными объектами, теперь уже непонятно 
какого назначения. Читателям районной газеты, навер-
ное, интересно было бы знать, какие законные меры 
применяются к тем, кто вредит экологии и нарушает 
Правила пожарной безопасности. Досадно, что сегодня 
у нас вырубаются и засоряются леса, мелеют реки и 
озёра, от рук человека страдают животные, птицы, рас-
тения. Сегодня необходимо уделять особое внимание 
водосбережению, сохранению водных биоресурсов 
и всех природных богатств.  Надо понимать, что они 
небесконечны, и поднимать все эти вопросы в СМИ.

Как будут развиваться дальше сельские территории, 
хотелось бы знать мнение специалистов. Их аналити-
ческие статьи и комментарии были бы интересны для 
широкого круга читателей.

Галина Береснева служению в органах правопорядка 
отдала 25 лет. Ветеран по сей день верна избранному де-
лу. Выйдя на заслуженный отдых, Галина Александровна 
как общественник много лет возглавляет добровольную 
народную дружину райцентра. Она продолжает помогать 
сотрудникам отдела полиции сохранять общественный по-
рядок при проведении мероприятий, также ДНД постоянно 
проводит рейды по улицам райцентра в вечернее время. 

Галина Береснева:
– Ветераны правоохранительных органов проводят 

большую общественную работу по профилактике правона-
рушений среди несовершеннолетних. У нас действует рай-
онная комиссия, где заслушиваются отчёты о проведённых 
мероприятиях. Мы постоянно ездим в школы, встречаемся 
с ребятами, знакомим подростков с законодательством РФ, 
рассказываем об ответственности за правонарушения, о 
безопасности дорожного движения, об истории Упоровского 
РОВД. Сегодня ветераны продолжают вести летопись сво-
ей организации. По нашим материалам в отделе полиции 
оформлен стенд, где помещены фотографии и информация 
о сотрудниках, о выполнении ими поставленных задач. 

К юбилею области мы планируем подготовить для нашей 
газеты статьи о тех, кто успешно боролся с преступностью 
с момента образования районного отдела внутренних дел.

Читатели всегда ждут газетных публикаций о жизни 
сельских поселений, о том, что происходит в районе и 
области сегодня, и, конечно, о прошлом. Тем более, что 
среди выходцев из упоровских сёл есть герои труда, 
орденоносцы, люди, которые внесли немалый вклад в 
освоение Тюменского Севера, есть известные врачи, учё-
ные, поэты. Их истории тоже будут интересны читателям 
газеты «Знамя правды», особенно в год празднования 
юбилея нашего региона.  

 Лидия АЛЕКСАНДРОВА.
Фото автора.
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Юбилею области

Участники круглого стола предложили немало интересных идей.
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